



## 三滝祭を終えて

11月2日（金）に三滝祭が開催され、気が付けばもう2週間以上たちました。少し遅くなりましたが、その取り組みを振り返ります。ここ1ヶ月余りの学級通信や学年通信は合唱練習の取組の話題でもちきりだったので、そちらで学校での子どもたちの様子を感じ取っていただいた保護者の方々も多かったことでしょう。

短い取り組み期間ではありましたが、各学級への割当練習時間だけでなく、クラス会議を開いて学級の仲間の意思を確認したり、朝練習をしたりして、校舎のあちこちから合唱練習の歌声が響き、生徒たちの合唱コンクールへの意気込みが感じられました。また、今年取り入れた縦割学級練習では、3年生の合唱実行委員を中心に、他学年の合唱を聞き、アドバイスを行うことにより、特に1年生にとっては意欲高まる練習ができました。



**合唱コンクール**当日は、それぞれの学年らしさを出しながら、1年生は元気よく、2年生はよりきれいに、3年生はさらに迫力を増した合唱を披露してくれました。また、生徒たちの真剣に鑑賞する姿にも感心しました。合唱後は、この日に至るまでの学級の取り組みや歌い終えた満足感から笑顔があふれ、クラスの絆が深まったと感じている子どもたちが多くみられたのが印象的でした。

**展示見学**では、1年生が「バリアフリー（共生）」、2年生は「職場体験」、3年生は「修学旅行」「人権学習」をテーマに総合学習の成果が発表されました。また、「カンカンパラダイス」「モナリザパラダイス」（1年生）、「篆刻（てんこく）写真館」（2年生）、「心の自画像」（3年生）は、普段では感じることのない個性や心の内面が溢れている作品が多く、それぞれに込められたメッセージに感心したり、考えさせられたりしました。さらに、各教科の学習から生まれた数々の作品やパソコン部の絵・プログラミング等の作品、創作部の階段アートなどの個性豊かな作品や生徒の思いのこもった作品が展示されていました。まなび学級のハロウィーン展示でも、気持ちがこもった作品に心がほっとしました。

**舞台発表**では、「”THE BENRON”『四日市をさらに魅力ある街に！』」から始まり、語学の才能に感心しきりの英語スピーチ、『楽しかった！』という感想が多かったロールプレイと、それぞれに会場から温かい拍手が贈られました。

音楽部はコンクールで優秀賞を受賞したすばらしい演奏を披露し、さらに、今年は廣田先生率いるサッカー部が、恒例となった（!?）ダンスパフォーマンスを行って演奏に華を添えると、声援とともに会場が一体となってとても素敵な雰囲気に包まれました！

三滝祭の最後をしめるにふさわしい3年生の総合学習の発表テーマは「平和と人権」。人権作文の発表の後、フィナーレは3年生全員でペンライトを使った『ハナミズキ』の大合唱！ 参觀していただいた方々からも『感動した！』という声をたくさんいただきました。生徒、教職員、保護者、地域の方々が同じ会場で気持ちが一つになった瞬間を味わうことができた三滝祭でした。

1・2年生は、3年生の思いをつなぎながら、この雰囲気、この気持ちを忘れずに、来年の三滝祭に向けた取り組みを始めなければと気持ちを新たにしたことでしょう。新生徒会も頑張って進行をしてくれました。繋がり合ったすべてのみなさんに感謝です。ありがとうございました。



# 合唱コンクール 優勝クラス



1年4組「大切ななもの」



2年4組「虹色の未来」



3年2組「言葉にすれば」

三瀬中学校  
音楽会出場！

## 指揮者賞

1年3組 川森未紗  
2年4組 鈴木悠愛  
3年3組 村田晴哉

## 伴奏者賞

1年2組 岡 遥菜  
2年1組 佐藤瑞華  
2年4組 三浦琉依  
3年2組 奥田 樹



# 三瀬中学校駅伝大会

11月6日（火）に伊坂ダムサイクリルパークを使用して駅伝大会が開催されました。朝から強い雨が降っていましたが、本番は雨もあがり、選手たちは熱い走りを見せてくださいました。9月より駅伝選手を募集して本格的に練習に取り組み始めたのは新人戦後でした。三瀬中学校駅伝部として、正選手はもちろん控えでサポートに回った生徒も含め、全員が一緒に練習に取り組んだという気持ちを胸に大会に臨みました。選手は1本のたすきをつなごうと必死になって走り切りました。そして女子は17位、男子は9位という成績を残すことができました。9月からの選考会に参加してくれたすべての生徒、そして駅伝部の選手のみなさん、お疲れ様でした。三瀬中学校代表としてほんとうによく頑張りました！！



教育相談（2週間）が終了し、17日（土）は土曜授業（「ようこそ先輩」（1年生）「職場体験発表」（2年生）「進路説明会」（3年生））でした。それぞれの学年への保護者の方々のたくさんの参加、ありがとうございました。見ていただいた感想、ご意見等があれば遠慮なくお聞かせください。今週は2年生が校外学習（水平社博物館）に出かけ、週末には期末テスト発表となります。生徒たちにとっての学習活動は休みなく続きますが、急に寒くなってくるこの時期の健康管理を含め、ご家庭での応援もぜひよろしくお願いします。